



# 地域とともに、県立旭高等学校 令和4年5月号

神奈川県立旭高等学校  
学 校 便 り  
令和4年5月27日  
校 長 広瀬 邦彦

日中は汗ばむ陽気となつてまいりました。地域の皆さまにおかれましては、いかがお過ごしでしょうか。  
新型コロナウイルスの感染拡大は徐々に落ち着き、日常が戻りつつありますが、学校では引き続き時差通学や健康チェック、昼の黙食指導の徹底など感染症対策を続けてまいります。

## 社会見学 4月28日(木)



1年生はみなとみらい周辺でトレジャーハンティングに挑戦し、新しいクラスの仲間と親睦を深めました。

2年生は羽田空港や上野・浅草方面を、3年生は鎌倉・江の島方面を班別に散策し、日本の歴史や伝統を深く学ぶとともに、文化や自然に触れあいました。

## 部活動壮行会 5月24日(火)



ビームライフル男子の部で関東大会に出場する生徒と、男子50mバタフライで2022年マデイラWPS世界選手権に出場する生徒の壮行会をオンラインで実施しました。それぞれ出場選手からは、大会に向けた決意表明があり、抱負が語られました。生徒会長からは熱い応援メッセージが送られ、生徒たちからも激励と拍手を送り閉会しました。「Team 旭」の一員として、練習の成果を発揮しつつ、大会を楽しんでほしいと思います。地域の皆様も、ぜひご声援をお願いします。



旭高校ホームページ <http://www.asahi-h.pen-kanagawa.ed.jp/>

